

## Hamburger Abendblatt



### Beilage: "Harburger Rundschau"

## Gospels für Afrika

Harburg- Ein Benefiz-Konzert zur finanziellen Unterstützung seiner Arbeit organisiert das seit etlichen Jahren schon im Süderelberaum tätige Christliche Hilfswerk für Afrika (CHA). Es findet am kommenden Sonnabend, 13. Oktober, ab 19.30 Uhr in der Harburger Friedrich-Ebert-Halle am Alten Postweg 38 statt.

Der Eintritt ist frei, es werden allerdings Spenden für das Hilfswerk gesammelt. Auftreten werden dort außer dem Tostedt Community Gospel-Choir die christliche Pop-Gruppe "Dieu Merci", Sängerin Manuela Mahler und die von Dieter Bohlen produzierte Harburgerin Milane Fernandez, die durch "Boom Boom" und Auftritte in mehreren Fernsehshows bekannt wurde.

In der Friedrich-Ebert-Halle offenbart die 15-Jährige, dass ihr auch Gospels und anderes christliches Liedgut am Herzen liegen. Sie singt gemeinsam mit ihrer ganzen Familie für das CHA. Unter den Besucherinnen und Besuchern des Benefiz-Konzertes wird, so verspricht Vorstandsmitglied Jan Pahl (Neugraben), ein Hamburg-Rundflug verlost. (A.Br.)

© bei dem jeweils herausgebenden Verlag

Alle Beiträge sind urheberrechtlich geschützt. Mit Ausnahme der gesetzlichen zugelassenen Fälle ist eine Verwertung ohne Einwilligung des Verlages strafbar. Unter dieses Verbot fällt insbesondere auch die Vervielfältigung per Kopie, die Aufnahme auf Datenträgern und elektronische Datenbanken, die Vervielfältigung auf CD-ROM.